

また、たくさんのご意見やご指摘をいただきました。その中でも多かった内容についてお答えします。

<学校行事について>

- ・授業参観が 3 回になり、学校での子どもたちの様子を見る機会が増えてうれしいですが、運動会については、全学年での開催を希望します。5月、6月であればテントがあれば外で午前中を過ごしても熱中症の心配は少ないと感じました。
- ・熱中症対策や感染症対策のために変化した学校行事。せっかく 6 学年あるのに、いつまでも 3 学年ずつに分かれた運動会では、残念です。また、学年ごとに発表する機会があった歌声など、全校で集まる機会や、行事が減ったまはさみしいです。

このような意見が多数寄せられました。運動会をはじめ、学校行事に対して保護者の方々が興味をもってくださっていることをうれしく思います。確かに、運動会は全校一斉に行うことで生まれる団結力の素晴らしさ、大人数だからこそ味わえる一体感も大切です。しかし、大人数だからこそ、様々な安全対策も十分考慮したうえで学校行事を考える必要があります。また、競技や演技及び応援の事前練習の時間の確保、競技の待ち時間なども考えなければいけません。校舎からの応援も含めて、全校が一体となり運動会を盛り上げるという配慮や、学級の子どもたちが一体となり盛り上がるような競技を考えるなどの工夫はできそうですが、瑞穂市で決まっている、春の平日開催は変更できないので、ご了承ください。

<本校の駐車場について>

「迎えに来る車の数と、駐車場の数があっていない」「駐車場がいつも満杯で停められない」という意見が多数寄せられました。本校の駐車場は、東西に 2 か所あります。東は 30 台程度、西は 40 台程度しか停めることができません。本校の職員は常に 45 名程度出勤しております。そうすると、本当に駐車場には限りがあるのです。子どもたちの安全を一番に考えると、お迎えの方は、時間をずらしていただくと助かります。また、何度もお願いしておりますが、授業参観や、学校行事には徒歩や自転車等でご来校いただき、お車での来校はご遠慮いただけますようよろしくお願いします。

<その他>

○宿題の仕方など学年で足並みをそろえて進めてほしい。

→本校では、毎週学年会を開き、授業の進度や、学年行事の打ち合わせをしております。また、学級組織の決め方なども学年主任を中心にして確認しております。さらに、学級で問題が起きた時には、学年で共通認識のもと解決をしております。宿題についても、交流をしております。高学年になると、同じ宿題でも個人差がありますので、同じ宿題ではなく、個に応じた対応が必要になります。気になることがありましたら学校までご連絡ください。

○低学年で、家庭で準備するものが多い気がします。

→極力、早めにご連絡できるよう、また、なるべくご家庭にあるもので賄えるように配慮はしているつもりですが、ご家庭の事情によっては、準備するためにお店に買いに走る方もいらっしゃると思います。今後は、準備に困らないようなものをお願いしたり、一斉に購入できるものは学校で準備したりするなど、一度検討してみます。

※厳しい指摘も数多く寄せられる中、「子どものためにあたたかい指導をありがとうございます。」「国民文化祭に参加できるような環境を整えてくださり大変ありがとうございます。」「合唱が素晴らしいです。これからも歌声が聞きたいです。」「子どものことをよく気にかけてくださりありがとうございます。」など、心温まるご意見もいただき、大変励まされました。至らない点もあるかと思いますが、子どもたちに確かな力をつけることで、信頼される学校になるよう、精一杯取り組んでまいります。今後ともよろしくお願いします。